LES AVIONS "ITALIENS" MITRAILLENT LES ROUTES DE L'EXODE

Le lendemain, 19 juin, toute la journée nous voyons des avions mitrailler les routes de l'exode, principalement la D.222 entre St Julien/Cher et Dun le Poëlier, ainsi que la route de Sologne entre Mennetou/Cher et Selles Saint Denis. Nous entendons bientôt dire que ce sont des avions italiens qui font cet odieux travail.

Dans le courant de l'après-midi quatre de ces avions "italiens" surgissent à basse altitude et font plusieurs tours au dessus du village. Que cherchent-ils ? Ils se contentent de lancer des tracts et disparaissent. Mon grand regret est de ne pas avoir conservé au moins un de ces tracts. Mais mon regret est un peu atténué par le fait que, après avoir lancé un appel dans la Nouvelle République, une personne, que je tiens encore à remercier, m'en a communiqué la teneur. La voici :

TEXTE DES TRACTS LANCÉS PAR LES AVIONS "ITALIENS"

"Français, vous devez savoir que le Maréchal Pétain vient de se rendre à Berlin auprès du chancelier Hitler en vue d'une amnistie.

Nous n'ignorons pas, pas plus que vous, qu'il y a encore dans ce secteur-ci une armée qui lutte courageusement, mais bientôt nos colonnes blindées arriverons et si vous ne voulez pas avoir à subir le même sort que vos camarades des Flandres, Français, sur ce, réfléchissez et déposez les armes".